

Sonntagspost
vom 27.11.1988
Z/09/223

Geistliches Konzert

Der Singkreis Vomperbach veranstaltet am Samstag, dem 26. November 1988, um 20 Uhr ein geistliches Konzert, in der Christuskirche Vomperbach. Außer dem Singkreis Vomperbach wirken noch mit: der Kinderchor Vomperbach (doppelchöriges Werk von Leonhard Schröter, 1532 bis 1601), Isolde Jordan und Roland Jordan (Konzertzither), sowie Margit Feichtner (Violine) und Martin Feichtner (Harfe). Gegeben werden Werke von Jakob Arcedelt (1514 bis 1557), Anton Bruckner (1845), Ludwig v. Beethoven, Hugo Distler (1908 bis 1942) sowie im letzten Teil des Konzertes Spirituals, Arr. v. Wolfgang Kelber, Jester Hairston und im Satz von Siegfried Singer. Der Singkreis Vomperbach, ein gemischter Chor, besteht seit 8 Jahren und ist schon mehrmals konzertant an die Öffentlichkeit getreten. Der Chor wird von Peter Wessiack, einem Sohn der Musiker- und Sängerfamilie Wessiak aus Steinach, geleitet. Wessiack selbst ist seit Kindheitstagen mit der Musik (Oboe) und dem Chorgesang vertraut, und ist Mitglied des Männerquartetts Steinach. Er besucht derzeit das Konservatorium in Innsbruck.